

Exclusión de Limitless Libraries



Limitless Libraries es una asociación entre Metro Nashville Public Schools y Nashville Public Library que cuenta con el apoyo de la oficina del alcalde. Su objetivo es mejorar y potenciar las bibliotecas escolares y facilitar el acceso a los recursos de las bibliotecas públicas. Los estudiantes de MNPS que estén en los grados K-12 pueden tomar prestados artículos de la biblioteca pública y recibirlos en su escuela. También pueden devolver artículos de la biblioteca pública a la biblioteca escolar.

Los estudiantes de primaria (escuela primaria) solo pueden solicitar artículos de la colección juvenil de Nashville Public Library mientras estén dentro del edificio de su escuela. Cuando busquen desde casa, se recomienda que los estudiantes accedan primero a sus cuentas y seleccionen sus escuelas en el menú desplegable para limitar su búsqueda a la colección juvenil. Todos los artículos perdidos o dañados serán facturados a las tarifas regulares de la biblioteca y deberán ser reembolsados a Nashville Public Library.

Los estudiantes de secundaria (enseñanza media y secundaria) tienen acceso al catálogo completo y seguirán las políticas de circulación establecidas por Nashville Public Library. Todos los artículos perdidos o dañados serán facturados a las tarifas regulares de la biblioteca y deberán ser reembolsados a Nashville Public Library.

Para todos los estudiantes de MNPS, el número de identificación del estudiante les sirve como tarjeta de la biblioteca tanto en la biblioteca pública como en las bibliotecas escolares. Nashville Public Library accederá a la información del directorio del niño para crear y mantener la cuenta de la biblioteca.

Todos los estudiantes de MNPS están automáticamente inscritos para recibir los servicios de Limitless Libraries si están disponibles en sus escuelas. Si los padres o tutores desean excluir a sus hijos de Limitless Libraries, pueden firmar este formulario de exclusión. No se requiere ninguna acción si el permiso es concedido por los padres o tutores.

Los estudiantes de escuelas autónomas deben comunicarse con el administrador de su escuela para obtener más información sobre la participación en Limitless Libraries.

EXCLUSIÓN DE LIMITLESS LIBRARIES:

Firme solo si **NO** desea que su hijo tenga permiso para acceder a Limitless Libraries.

Deseo excluir a mi hijo (grados K-12) de Limitless Libraries. Mi hijo no podrá recibir artículos de la biblioteca pública en la escuela. MNPS no tiene mi permiso para darle acceso a mi hijo a Limitless Libraries. No es necesario que realice ninguna acción si autoriza a su estudiante a acceder a Limitless Libraries. Cualquier material solicitado por este estudiante será enviado a la sucursal de Nashville Public Library más cercana a la escuela del estudiante. Consulte el sitio web de Nashville Public Library para conocer todas las ubicaciones y horarios.

En letra de imprenta legible:

Firma del padre/madre/tutor

Nombre completo del estudiante

Nombre del padre/madre/tutor en letra de imprenta

Número de identificación del estudiante

Fecha

Nombre de la escuela